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Bartolini: “Non è un’opinione
l’aumento della nettezza urbana”

ASSISI -  Nettezza urbana an-
cora in primo piano. Il vicesin-
daco Giorgio Bartolini tiene a
precisare diversi riguardo alla
sua proposta di restare fuori
dall'Ato2. 
"Il presidente dell'Ato2 Nilo
Arcudi e l'opposizione dei Ds
di Assisi - fa sapere il vicesinda-
co - a difesa dell'impostazione
che tutti i Comuni devono sot-
tostare all'obbligo di far parte
dell'Ato della nettezza urbana,
affermano che la posizione di
quelli che non aderiscono (As-
sisi) o di quelli che ne sono già
usciti (Deruta) e degli altri che

hanno intenzione di farlo, è
frutto di strumentalità. Essi
vogliono farci credere che i co-
sti attualmente sopportati dai
Comuni, e quindi dai cittadi-
ni, non aumenteranno con la
predisposizione del nuovo ap-
palto. 
Ciò a differenza di quanto in-
vece è chiaramente riportato
nelle schede tecniche predispo-
ste ai fini del bando di gara
dall'Ato stesso. La loro rispo-
sta, motivata dalla legislazione
regionale vigente in materia,
sarebbe quella di commissaria-
re i Comuni "ribelli". Non

Il vicesindaco di Assisi all’attacco dopo la sua proposta di restare fuori dall’Ato2

può sfuggire il fatto, che, se co-
sì fosse, ci troveremmo di fron-
te ad una legge liberticida non
in linea con la nostra Costitu-
zione e con le Direttive Euro-
pee. I dati parlano chiaro -
continua Bartolini - gli au-
menti, infatti, riguardano la
totalità dei Comuni ed è in-
dubbio che, in base agli impor-
ti previsti per predisporre
l'asta, i cittadini pagheranno
molto di più a parità di qualità
di servizi”. Riferendosi alla si-
tuazione nel capoluogo umbro
Bartolini incalza: “Il presidente
dell'Ato, che è anche vicesin-

daco di Perugia, Comune che
da poco ha ceduto l'usufrutto
degli impianti di Pietramelina
e Ponte Rio alla Gesenu per ol-
tre 12 milioni di euro, riscuo-
tendo immediatamente detto
importo e facendo così un bel
regalo al proprio bilancio, ri-
fletta e ascolti i mugugni, an-
che se in parte repressi, degli
amministratori della maggior
parte dei comuni che compon-
gono questo "sistema" Ato." 
Il vicesindaco di Assisi replica
anche al consigliere comunale
Claudia Travicelli (DS) sulla
proposta della diminuzione dei

costi: " è una proposta che di-
mostra la sua "ignoranza" in
materia -dice Bartolini - Essen-
do una gara unica, i costi sono
uguali per ogni singolo servizio
di ogni Comune dell'Ato. Per
sostenere gli stessi costi, il Co-
mune di Assisi dovrebbe solo

rinunciare ad effettuare parte
dei servizi di pulizia. Facciano
pure il commissariamento dei
Comuni - conclude - Sarebbe
un atto politico che servirebbe
a "schiarire" le idee a molti cit-
tadini.  Noi saremo dalla loro
parte". 

Un contenitore per la raccolta differenziata di rifiuti

Aree ex Deltafina e Giontella,

Così sarà la Bastia del futuro

Il sindaco Lombardi fa il punto sui progetti e risponde alle polemiche. Raffica di interventi per le scuole
BASTIA UMBRA - L'aveva
detto e l'ha fatto. Dopo le nu-
merose polemiche giunte da di-
verse parti riguardo alla famige-
rata area ex Deltafina, il sindaco
Lombardi espone nel dettaglio
le sue precisazioni sulla questio-
ne.
"Si doveva scegliere tra il man-
tenere uno stato di degrado del-
l'intera area - dice il primo cit-
tadino - oppure adottare una
soluzione migliorativa del pre-
cedente piano che copriva tutto
il verde di via Irlanda; in manie-
ra pragmatica si è scelta la stra-
da che salva il verde e recupera
il sito industriale dimesso. La
scelta adottata è funzionale alla
città in quanto ci permette di
accogliere tutti i servizi socio-
sanitari, e questo è di per sé un
grande risultato, e di promuo-
vere un commercio comple-
mentare a quello esistente com-
patibile con la viabilità che in
quella zona verrà realizzata. Tut-
tavia ciò non significa una chiu-
sura a proposte migliorative che
dovessero venire alla luce".
Il sindaco chiarisce anche il
problema delle scuole: "Una
questione strumentalmente uti-
lizzata ed associata alla ex-Del-
tafina - dice - e che rappresenta
un vero e proprio stravolgimen-
to anche rispetto al piano ini-
ziale. Ben lo sanno coloro che
hanno gestito o indirizzato in
maniera estemporanea anche le
soluzioni precedenti. C'è da di-
re tuttavia che per il modo co-
me viene presentato il problema

le. Quindi avremo un incre-
mento di aule, laboratori, refet-
tori ed una nuova cucina".
D'altro canto - prosegue il sin-
daco di Bastia - l'ottimo livello
didattico offerto attraverso i
saggi di fine anno si può espri-
mere solo grazie a quel lavoro di
sinergia tra la scuola ed il Co-
mune e dentro spazi ottimali.
Pertanto - conclude Lombardi -
l'ipotesi di scuola superiore, che
rappresenta per noi una que-
stione importante, prevista al
momento dell'approvazione del
primo piano dell'ex-Giontella
senza un accordo preventivo
con la Provincia ed i Comuni li-
mitrofi, è uno di quei atti gesti-
ti politicamente in precedenza
che ci ha posto di fronte a pro-
blemi difficili. Quindi su tale
questione non solo vi è stru-
mentalizzazione, ma anche ma-
lafede! Il recupero dell'area ex-
Giontella con le funzioni previ-
ste è importante per la città e lo
è ancor di più a fronte di un re-
cupero di grandi spazi urbani a
noi vicini, con funzioni artico-
late e complesse, per i quali si
usufruiscono anche di ingenti
finanziamenti pubblici". 

(Li.Malf.)

mente investito nelle strutture
scolastiche. Si continua ad inve-
stire non solo allargando l'offer-
ta formativa alle scuole primarie
attraverso risorse dell'ammini-
strazione comunale, ma pro-
grammando l'ampliamento per
un investimento di oltre due
milioni di euro per la scuola
d'infanzia Giovanni Pascoli e la
scuola primaria Umberto Fifi di
Borgo I° Maggio; inoltre è in
fase di gara la progettazione per
la scuola primaria di XXV Apri-

falsa il giudizio di merito sulle
strutture scolastiche che abbia-
mo e produce una rappresenta-
zione caricaturale della realtà di
Bastia. C'è in tale giudizio il
tentativo di non ragionare sul
merito della questione, quanto
di creare un polverone nel qua-
le generare confusione e disin-
formazione”. 
“La nostra città - prosegue
Lombardi - vanta una struttura
didattica ben organizzata ed ag-
giornata perché si è costante-

Lavori in corso al-

lo stabilimento ex

Deltafina di Ba-

stia Umbra.

Il sindaco, in me-

rito al progetto,

ha sottolineato

che si punterà a

salvare il verde e

a recuperare il si-

to industriale di-

smesso.

IN BREVE

ASSISI - L'assessore  ai gemellaggi Danie-
le Martellini ha rappresentato a Nereto
(Teramo) la città di Assisi in un incontro
di presentazione di un volume sulla mul-
ticulturalità scritto dal professor Perilli,
scultore noto  a livello internazionale. Al-
l'incontro erano presenti rappresentanti di
ben quattro ambasciate delle nazioni ove è
ospitata una scultura del maestro Perilli:
Canada , Sudafrica, Bosnia , Repubblica
Popolare Cinese. Questo  appuntamento
era patrocinato anche dai 10 comuni  fa-
centi parte della  Valvibrate.

Assisi protagonista

a Nereto (Teramo)

ASSISI - “Cattolici, democratici, riforma-
tori” è il tema del convegno nazionale che
si svolgerà sabato 1 e domenica 2 settembre
al teatro Lyrick di Santa Maria degli Ange-
li - Assisi. “All'appuntamento di studio - si
legge in una nota degli organizzatori - ri-
flessione e proposta partecipano da tutto il
Paese parlamentari, rappresentanti della so-
cietà civile, del mondo accademico e della
politica per la elaborazione del “Manifesto
di Assisi" che nascerà prima di tutto dal-
l'apporto degli autorevoli relatori e dai con-
tributi della due giorni di dibattito”.

I cattolici e il Pd

Convegno al Lyrick


